



**Jean Michel, un sexagénaire de nationalité Belge installé au Cameroun, médite désormais sur son sort dans un commissariat de la ville de Yaoundé. Il a été interpellé pour avoir, dit-on, enceinté plus de 100 filles.**

L'on apprend que le mis en cause a été arrêté au moment où il s'apprêtait à abuser d'une adolescente âgée 15 ans, et fille d'un pasteur

Après avoir fouillé son ordinateur portable, la police a découvert de nombreuses photos de toutes les adolescentes qu'il a rencontré,

Jean Michelle a déclaré à la police, rapporte une source, qu'il n'avait violé aucune des filles, car elles étaient toutes disposées à faire l'amour avec lui. Il a également indiqué que la plupart des adolescentes étaient celles qui couraient derrière lui, car elles pensaient qu'il était riche et les emmènerait en Europe

Un nombre record de plus de 100 filles sont donc tombées enceintes de lui. Il a promis de se marier avec elles une fois qu'elles auront accouché , il veille à ce que toutes ces grossesses soient bien suivies.

Aucune des familles des victimes n'a porté plainte contre Jean Michel, estimant qu'il

s'occuperait sûrement de leurs filles après de l'accouchement, rapporte le journal en ligne Camerounlink

Jean Michelle est actuellement en garde à vue et son passeport a été saisi. Il lui a été demandé de ne pas quitter le pays avant la fin de l'enquête. Il était également obligé de verser 50% de son salaire afin que l'argent puisse être partagé avec toutes les jeunes filles